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Die von deutschland angefuhrte EU erobert Jugoslawien
Eine riesige Weltmacht entwickelt sich aus Europa! Und diese wird die Welt erschüttern, wie es wahrscheinlich nie zuvor
eine Macht getan hat!

Gerald Flurry
08.06.2014

Staat für Staat ist das Land Jugoslawien erobert worden. Sogar der Name Jugoslawien wurde ausgelöscht.

Die meisten dieser Eroberungen wurden mit amerikanischer Militärkraft erzielt. Aber es sind Deutschland und die
Europäische Union, die die Kontrolle über das ehemalige Jugoslawien übernehmen. Und Deutschland zollt den USA keine
Anerkennung für das was sie taten! Vielmehr geben sie oftmals Amerika die Schuld für viele der Probleme, die sich
entwickelt haben.

Das frühere Jugoslawien ist zusammen mit Rumänien, Bulgarien, Albanien, Griechenland und der europäischen Türkei ein
Teil des Balkans, bzw. der Balkan-Halbinsel. Die Balkanhalbinsel ist ein äußerst wichtiges strategisches Gebiet. Die Adria ist
ein Arm des Mittelmeeres. Gleichfalls bemüht sich auch die von Deutschland angeführte EU sehr intensiv, die Kontrolle über
das Mittelmeer zu bekommen – was von noch größerer strategischer Bedeutung ist.

Betrachten Sie die Landkarte, und Sie können den strategischen Wert erkennen. Doch scheint es, dass nur Deutschland
sich der Bedeutung dieser Gebiete völlig bewußt ist. Die Deutschen sind gewillt, gegen die ganze Welt zu kämpfen, um die
Kontrolle darüber zu gewinnen. Es scheint, dass sich niemand gefragt hat, warum diese Gebiete für Deutschland so wichtig
sind!

Wohin führt dies alles?

Derselbe Geist, der Deutschland veranlasste, zwei Weltkriege zu beginnen, ist in diesem Land immer noch vorherrschend!
Bald wird die ganze Welt verstehen – und, so schockierend es auch sein mag, Ihre Bibel sagt vorher, dass viele Millionen
Menschen noch einmal unter Deutschlands gewalttätigen Angriffen leiden werden, während die Deutschen Europa führen.

Diese bedeutende Wende auf dem Balkan hat Europa den Anlass gegeben, erneut auf Deutschland zu blicken.

Beachten Sie, was Sir Winston Churchill am 31. Mai 1935 sagte: „Überall werden diese Länder dazu veranlasst, in einer
besonderen Art und Weise auf Deutschland zu blicken.“

Und heute blickt ganz Europa in einer speziellen Art und Weise auf Deutschland. Das Resultat wird dem 2. Weltkrieg
erschreckend ähnlich sein – nur dass es tausendmal schlimmer sein wird!

Es scheint, dass wir nichts aus Deutschlands Geschichte gelernt haben. Sogar grauenerregende Ereignisse wie der 2.
Weltkrieg haben uns nichts gelehrt – genauso wie Winston Churchill die Welt in den 1930er Jahren warnte, dass sie nichts
von Deutschlands Geschichte und dem Erstem Weltkrieg gelernt hatte.

Lesen sie hier seine Aussage vom 7. Februar 1934: „Nicht einmal eine der Lektionen aus der Vergangenheit wurde gelernt,
nicht eine von ihnen ist angewandt worden, und die Situation ist unvergleichlich gefährlicher.“

Wenn Deutschland den 3. Weltkrieg beginnt, werden wir schließlich einige Lektionen lernen, aber nur nachdem Amerika,
Großbritannien und die kleine Nation, die heute Israel genannt wird, Opfer geworden sind.
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Wir haben diese Botschaft über 50 Jahre hindurch gelehrt.

Die einzige Möglichkeit für unser Volk, diese bevorstehende Katastrophe zu verhindern, ist, seine üblen Wege zu bereuen.
Möge Gott uns helfen, den Schall der Posaune zu hören.

Die EU adoptiert die Balkanstaaten
EUobserver.com brachte am 10. Januar folgendes: „Der Präsident der EU Kommission [EC], Romano Prodi, versprach
heute in Athen, dass ‘eines Tages alle Balkanländer Mitglieder der EU werden können’. Im Gespräch mit dem griechischen
Premier und gegenwärtigen EU-Ratsvorsitzenden, Kostas Simitis, erklärte er im Anschluss an das Treffen, dass die
Balkanländer nicht unbedingt an ein und demselben Tag Mitglieder werden würden, da jedes von ihnen seinem eigenen
Kurs folgen würde und sie nach ihren eigenen Leistungen beurteilt würden. ‘Aber auf lange Sicht gehört der Balkan auf
jeden fall zur EU’, bekräftigte er.

„Bulgarien und Rumänien verhandeln bereits über die EU Mitgliedschaft, während Bosnien und Herzegowina, Albanien,
Kroatien, Mazedonien und der Rest der ehemaligen Republik Jugoslawien – Montenegro, Kosovo und Serbien – mittlerweile
Teil des Stabilisierungs- und Anschlussprozesses (sap) der EU sind. …“

„Sowohl für die EU Kommission als auch für die griechische Präsidentschaft hat die künftige EU-Mitgliedschaft sämtlicher
Balkanländer Priorität, sagte Herr Prodi. Er fuhr fort und fügte hinzu, dass eine EU-Politik für den mediterranen Bereich in
der Entwicklungsphase sei. Die Kommission verfasst einen Brief an Herrn Simitis in Griechenland, sowie auch an den
italienischen Premier Silvio Berlusconi, um sicherzustellen, dass die derzeitige griechische EU-Präsidentschaft und die
nachfolgende italienische EU-Präsidentschaft dem Mittelmeerraum Priorität verleiht“ (durchaus meine Betonung).

„Malta ist der südliche Pfeiler Europas … Ich will Malta in der EU sehen.“ Das sind die Worte von Romano Prodi, Präsident
der EU-Kommission, die die Journalisten der Trumpet mit ihren eigenen Ohren im März 2000 bei der Konferenz von Malta,
bezüglich der künftigen EU Mitgliedschaft des Landes, gehört haben. Lesen Sie diese Worte nochmals: „Malta ist der
südliche Pfeiler Europas … Ich will Malta in der EU sehen.“

Gunter Verheugen, EU-Kommissar für die EU-Erweiterung, sagte, sollte Malta der EU beitreten, dann würde es „ein Tor
werden. … Für Europa wurde Malta als ein Sprungbrett zur gesamten Mittelmeerregion dargestellt und insbesondere, zu
den Küsten Afrikas und des Nahen Ostens.“

Welch ein Bestreben! Die EU beabsichtigt bereits, sich bis in das mediterrane Gebiet und Afrika und quer hinüber bis
Zypern und dem Nahen Osten auszubreiten. Europa hat eine gefährliche globale Ambition. Solche Ambition führt zu
unvergleichlicher Gewalttätigkeit und Schrecken in dieser Welt. Aber sehr wenige Menschen scheinen zu verstehen.

Wieder einmal ist die Welt dazu bestimmt, einen Vorstoß des Islams in einem „heiligen Krieg“ gegen die vom Vatikan
beherrschte Christenheit zu erleben, mit Jerusalem als Siegespreis (Dan. 1,40). Zypern wird eine bedeutende Rolle in
einem dieser heftigen Kämpfe um die Kontrolle des strategisch wichtigen Nahen Ostens spielen (Dan. 11,30-31).

Warum dieses ganze STRATEGISCHE Interesse? Weil die von Deutschland angeführte EU die Welt beherrschen will!

Wenn Sie denken, dass dies weit hergeholt ist, dann betrachten Sie bloß die Geschichte des blutigen Heiligen Römischen
Reiches. Es war das genaue Gegenteil von „heilig“. Und es war immer sein Ziel, die Welt zu beherrschen!

Wir können dankbar sein, dass diese nächste Auferstehung des Heiligen Römischen Reiches die letzte sein wird.

Zehn Nationen
Wir sehen eine Auferstehung des mittelalterlichen Heiligen Römischen Reiches. Zehn Nationen oder Gruppen von Nationen
werden sich zu einer Weltsupermacht vereinigen. Sie alle werden dem „Tier“ ihre Macht geben (Offb. 13 und 17).

Deutschland und der Vatikan muss ten die Kontrolle über die Balkanstaaten erlangen, um das östliche Bein, bzw. den
östlichen Fuß, des Heiligen Römischen Reichs entstehen zu lassen. Auch das war prophezeit.

Beachten Sie, was Herbert W. Armstrong im Juni 1956 schrieb: „Wahrscheinlich weiß selbst dieser kommende militärisch-
politische Führer noch nicht, wie viele oder genau genommen welche europäische Nationen in diesem vereinten,
faschistischen Nazi-Europa mitmachen werden. Aber Sie und ich können die Anzahl wissen – denn der allmächtige Gott
schrieb es für uns vor 1900 Jahren in Offenbarung 17 nieder! Es wird 10 Diktaturen geben, die eine eiserne Herrschaft über
10 europäische Nationen ausüben werden. Diese 10 werden all ihre militärische Macht dem zentral herrschenden Führer
geben – dargestellt durch das prophetische Symbol ‘das Tier’. …

„Der starke Hinweis aus diesen Prophezeiungen ist, dass sich dann einige der Balkan-Länder aus der Umklammerung des
Eisernen Vorhangs losreißen werden.“

Erinnern Sie sich, das wurde 1956 geschrieben – vor fast 50 Jahren!

Sind wir zu schwach, um zu begreifen, wie dramatisch Herrn Armstrongs Prophezeiung erfüllt wurde? Nur Gott konnte ihm
das zukünftige Schicksal von Nationen enthüllen!
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Diese Prophezeiungen wurden und werden vor unseren Augen erfüllt. Nur die Blinden können nicht sehen! Wir müssen
aufwachen aus unserem Schlaf.

Am 18. Februar 1980 schrieb Herr Armstrong: „Es wird jetzt Bemühungen geben, Jugoslawien in das Bündnis des Heiligen
Römischen Reichs einzubringen! In Anbetracht des Papstbesuches in sein Heimatland wird es starken Druck vom Vatikan
geben, Polen in die neuen Vereinigten Staaten von Europa zu bringen. [Das geschieht eben jetzt!] Wenn Jugoslawien und
Polen hinzukommen, dann erwarten Sie, dass zumindest auch Rumänien beitreten wird. [‘“Zweifellos beabsichtigt Kroatien
EU-Mitglied während der zweiten Erweiterungswelle zu werden“, was vorläufig für 2007 vorgemerkt ist, wenn auch
Bulgarien und Rumänien hoffen, beitreten zu können, erklärte der Minister für europäische Integration, Neven Mimica, der
afp’ (Agence France Presse, 28. Jan.)].

„ Sie können sicher sein, dass die westeuropäischen Führer eiligst und im Geheimen darüber konferieren, wie und wie
schnell sie fähig sind sich zu vereinigen und eine gemeinsame europäische Militärstreitmacht bereitzustellen, so dass sie
sich selbst verteidigen können! [Auch das ist schon geschehen]. Dadurch werden sie zukünftig Russland nicht mehr klein
beigeben müssen! Und wen werden sie verantwortlich machen für ihre Erniedrigung und ihre Notwendigkeit, jetzt ein
vereintes Europa zu haben, mit einer vereinigten Regierung, einer gemeinsamen Währung und einer gemeinsamen
Militärstreitmacht, so gross oder noch grösser als die der UdSSR oder der USA? Sie werden den Vereinigten Staaten die
Schuld zuweisen! Und wenn sie stark genug sind, sich zu behaupten, werden sie zuerst Großbritannien aufgrund seiner
feststehenden Verbindung mit den USA angreifen, und dann werden sie eine große Menge jener Wasserstoffbomben
zurückschicken, die die USA jetzt in Europa gelagert haben!“

„So sagt es der allmächtige Gott in seinem Wort!“

„Sie können sich nur durch den Vatikan vereinigen. Es wird eine Kirche-Staat Union sein. Sie wird nicht lange bestehen,
aber beispiellose Verwüstung verursachen!“

Wie könnte Herr Armstrong möglicherweise gewusst haben, dass diese atemberaubenden Ereignisse sich entfalten
würden? Durch die Prophezeiung aus der Bibel!

Welch eine erstaunliche Prophezeiung! Sie erfüllt sich im Detail.

Noch nie ist der Antiamerikanismus in Europa stärker gewesen, und er wächst an zu astronomischer Größe.

Die EU besteht derzeit aus15 Mitgliedsnationen, und sie wächst weiter an. Aber es braucht den Vatikan, um sie zu einer
Gesinnung zu vereinen. Schließlich werden es 10 Nationen oder Könige sein, im wesentlichen katholisch, die diese
erschreckende Macht bilden. Sie werden die „Besten“ wählen und den Rest ablehnen!

Die Landkarte der zukünftigen der Welt wird in treffender Präzision dargelegt.

Am 27. August 1980 schrieb Herr Armstrong diesen Kommentar in einem Mitglieds- und Mitarbeiterbrief: „Wird Polen sich
von der Sowjet-Herrschaft befreien und sich mit Jugoslawien, Rumänien und möglicherweise der Tschechoslowakei
vereinen – des weiteren mit Deutschland, Italien, Frankreich, Spanien, Portugal und Österreich – zu einem wieder auf er ‐
stan denen mittel alterlichen ‘Heiligen Römischen Reich’, um Europa zu beherrschen und mit der UdSSR und den USA an
Weltmacht gleichrangig zu sein?“

Am 27. Dezember 1981 schrieb Herr Armstrong: „Was die Welt nicht erkennt, ist, dass im Verborgenen geheime Planung
rasant vorangeht, von Nachrichtenmedien aufgedeckt, in der Öffentlichkeit jedoch unbekannt.“

„Aber plötzlich und unerwartet, wie die biblische Prophezeiung es offenbart, wird die ganze Welt überrascht und entsetzt
sein vor Erstaunen, wenn sie erfährt, dass eine neue dritte Superweltmacht plötzlich auf der Weltszene erschienen ist – eine
Auferstehung des mittelalterlichen Heiligen Römischen Reiches durch eine Union von 10 Nationen in Europa – sehr
wahrscheinlich fünf in Westeuropa und fünf in Osteuropa, die sich vom kommunistischen Machtbereich losgerissen haben!
Die Krise in Polen ist ungeheuer bedeutsam, und somit auch die Tatsache, dass es jetzt einen polnischen Papst gibt!“

Herr Armstrong kannte sehr wohl die Bedeutung der in Daniel 2 beschriebenen Abbildung einer großen Statue mit Beinen
und Füßen aus Eisen vermischt mit Lehm. Diese Beine repräsentieren die östlichen und westlichen Beine des Römischen
Reiches. Herr Armstrong hatte die zwei Beine von Daniels Abbildung in seinem Sinn – oder noch genauer, die zwei Füße:
die letzte Auferstehung dieses Reiches.

Abschließend hier noch eine Bemerkung, die Herr Armstrong am 20. Mai 1982 schrieb: „Was wird nun eigentlich die Große
Trübsal auslösen? Sie dauert etwa 3 1/2 Jahre – direkt bis zum tatsächlichen Zweiten Kommen Christi, mit Seinen Augen
wie Feuerflammen und Seinem Gesicht strahlend wie die Sonne in voller Stärke, sichtbar für alle.

„Offenbarung 13 und 17, in Verbindung mit Daniel 2 und 7, erklären, dass eine Vereinigung von zehn Nationen im Gebiet
des alten Römischen Reiches die Welt in die Grosse Trübsal stürzen wird! … Der Aufstand gegen die sowjetische
Vorherrschaft in Polen kann leicht dazu führen, dass Polen und osteuropäische Nationen wie Rumänien, die
Tschechoslowakei, Jugoslawien und sogar Griechenland sich zu einer Union mit den römisch-katholischen Nationen in
Westeuropa zusammenschließen. Die östliche Orthodoxe Katholische Kirche könnte sich mit der Römisch Katholischen
Kirche verbinden. Die 10 Nationen aus Offenbarung 17 werden katholisch sein.“

Wie konnte Herr Armstrong diese Ereignisse so genau prophezeien? Weil er ein tiefes Verständnis der biblischen

3 / 7



Prophezeiung hatte.

Diese Prophezeiungen sollten in den Köpfen unseres Volkes Furcht auslösen! Bald werden diese prophetischen Ereignisse
mit der Wirkung eines Vorschlaghammers erfüllt werden! Nichts außer Reue kann sie aufhalten.

Sind Sie bereit für das, was vor Ihnen liegt?

Der Vatikan
EUbusiness.com schrieb am 12. Januar folgendes: „Der Chef des Europa-Parlaments, Pat Cox, hat Papst Johannes Paul ii.
eingeladen, vor dem Parlament zu sprechen. Um die Schlüsselrolle des Papstes bei der Wiedervereinigung von Europa
hervorzuheben, erklärte sein Sprecher am Sonntag. Das irische Haupt des Straßburger Parlaments hofft, dass der Besuch
in der zweiten Hälfte dieses Jahres stattfinden wird, zu einer historisch bedeutsamen Zeit für die Europäische Union kurz vor
ihrer Erweiterung im nächsten Jahr.

„Weiters erklärte der Sprecher, die erhoffte Reise sei nicht direkt mit der gegenwärtigen Debatte über eine zukünftige
europäische Verfassung verbunden, die von heftigem Wortwechseln mit Bezugnahme auf Religion geprägt gewesen war.
…“

„Seine Reise zum europäischen Parlament würde seinen zweifachen Status reflektieren – als Haupt des Vatikan Staates
und als ein ‘globaler geistiger Führer’“.

Tatsächlich hat es sehr wenige „heftige Wortwechsel mit Bezugnahme auf Religion“ gegeben. Warum sonst würden sie den
Papst einladen, vor dem europäischen Parlament zu sprechen? Und, wenn Religion erörtert wird, ist es fast immer die
Katholische Religion. Diese Religion – und keine andere – wird ein wesentlicher Bestandteil der EU-Verfassung sein! Der
Vatikan wird die Europäische Union anführen. Die biblische Prophezeiung macht dies sehr klar (Offb. 13,11-15). Sonst
würde es nicht das „Heilige Römische Reich“ sein.

Der Papst spricht vor dem europäischen Parlament, um „die Schlüsselrolle des Papstes bei der Wiedervereinigung von
Europa zu unterstreichen“. Und Sie können sicher sein, dass er auch Europas Zukunft bestimmen wird!

Das tödliche, sehr blutige Heilige Römische Reich wird wiederbelebt! Die Welt möge sich davor hüten!

Der globale Einfluß des Vatikans war noch nie so intensiv. Aber dies wird noch 100fach stärker werden!

Die Wolken sind schwarz und unheilvoll, und die Blitzschläge werden schon bald auf unsere Köpfe niederschmettern!

Jeremia sprach von einem „siedenden Kessel“ (Jer. 1,13). Dieser Kessel kocht in diesem Augenblick ziemlich heftig in
Europa. Und er ist im Begriff überzukochen. Wir sollten die Hitze von diesem heißen, kochenden Topf schon fühlen!

Die Leute könnten das Brodeln sehen und sogar fühlen, wenn sie nur ein klein wenig Geschichte verstünden. Aber sie
lehnen es ab, von der Geschichte belehrt zu werden – auch von ziemlich aktueller Geschichte!

Die Zeit ist der maßgeblichste Faktor bei jedem Ereignis. Und Zeit ist kurz (Offb. 12,12). Es sind nur einige wenige kurze
Jahre, bevor der Topf überkocht. Wir sollten unser Leben auf Notstandsebene ausrichten. Wir können uns nicht mehr
leisten, Zeit zu vergeuden.

Unsere „nachsichtige Presse“ (Winston Churchills Worte) lässt viele unserer Leute im Unklaren, weil ihr Geschriebenes so
vage ist und es an Tatsachen mangelt. Zu oft berichten sie „angenehme Dinge“ (Jes. 30,10) und bezeichnen die Wahrheit
als „Unheilsprophetie“. Aber wir müssen den leichten, angenehmen Weg beiseite lassen, wenn wir Gottes Warnung
beherzigen.

Gottes Fluch liegt auf unserem Volk und wird sich verschärfen, bis wir bereuen. Wir haben den Schlüssel dazu, wie intensiv
wir bestraft werden.

Ist Ihr Leben eingestellt auf die „letzte Stunde“ dieser schlimmsten Krise am Ende?

Mitte der 1930er Jahre warnte Winston Churchill sein Volk: „Etwas ganz Außergewöhnliches ist im Gange. Alle Signale
stehen auf Gefahr. Die roten Lichter blinken durch die Dunkelheit“. Er war besorgt, „dass Europa, ja sogar die Welt, von der
Katastrophe befreit werden möge, mit der die Zukunft beladen ist“.

Unsere mit Krisen geladene Zukunft wird mindestens tausendmal schlimmer sein als das, womit Churchill konfrontiert war.
Wir stehen dem schlimmsten Leid gegenüber, das es jemals in der Geschichte der Menschheit gab – dem Megatod! Es wird
unbestattete Stapel von toten Leibern rund um den Erdball geben.

Ist es das, was es brauchen wird, um uns aus dem Koma zu reißen, in dem wir uns jetzt befinden?

Churchill und Deutschland
In seiner Biographie von Winston Churchill schrieb William Manchester: „Die Deutschen waren immerhin 2000 Jahre lang
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angriffslustig gewesen; Britische Volksschulknaben wurden gelehrt, dass die ‘Zivilisation am Rhein und der Donau endete,
an den Grenzgebieten des römischen Imperiums’ oder, wie Winston es formulierte, ‘ein lebender Hunne ist ein
bevorstehender Krieg’. In den vergangenen 70 Jahren hat Deutschland seinen Namen mit großen Lettern auf die
Schlachtfelder geschrieben …“

Wenn Sie die biblische Geschichte und Prophezeiung verstehen, dann wissen Sie, dass die Deutschen tatsächlich „2000
Jahre angriffslustig gewesen waren“ – und durch ihre gesamte Geschichte hindurch!

Die Bibel sagt, dass Deutschland ein kriegshetzerisches Herz hat, wenn es militärisch stark ist (Jes. 10,5-7). Assyrien ist der
historische Name von Deutschland (zwecks näherer Informationen schreiben Sie um unsere Gratisbroschüre Germany and
the Holy Roman Empire – derzeit leider nur in Englisch verfügbar).

Churchill hob dieses Problem vor dem 2. Weltkrieg hervor. Er sagte: „Nichts, außer einer Erneuerung des deutschen
Herzens kann eine weitere Katastrophe verhüten“, und das war „unwahrscheinlich, dass es von innerhalb kommen würde,
denn die wahre deutsche Natur hat sich nie geändert!“ (ibid.). Die Deutschen sind ein großartiges Volk, aber sie waren
Opfer eines grausamen Systems. Ihre Natur ist vom Heiligen Römischen Reich geprägt worden, welches direkt vom
übelsten Wesen im Universum geleitet wurde!

Manchester schrieb auch: „In den frühen 1930er Jahren war die stärkste Emotion, die bei Deutschlands Nachbarn
hervorgerufen wurde, schlichtweg Terror. Die Deutschen wussten es; sie hatten es absichtlich in zwei Kriegen provoziert
und hatten ihm sogar einen Namen gegeben: Schrecklichkeit. Der preußische Stratege aus dem19. Jahrhundert, Karl von
Clausewitz, hatte es als ein Mittel zur Kriegsverkürzung gefördert, indem es den Feind ‘in eine Situation versetzte, in
welcher die Fortsetzung des Krieges für ihn bedrückender ist, als die Kapitulation’. Teutonische Truppen, bewaffnet und
gefährlich, waren erschreckend. Sie hatten 1914 Schrecklichkeit praktiziert, als Gruppen französischer und belgischer
Guerillas, ihre eigene Erde verteidigend, zu deutschen Exekutionen von Zivilisten, Geiseln und Kriegsgefangenen geführt
hatten. ‘Plötzlich’, schreibt Barbara Tuchman, ‘wurde die Welt der Bestie gewahr, die unter der deutschen Haut steckte’.
[Und die schlimmsten Seiten dieser ‘Bestie’ werden in unmittelbar bevorstehender Zukunft offenkundig werden!]

„In den 1920er und 30er Jahren wurden Berichte über diese Verbrechen durch Pazifisten einfach als das Ausland
unterdrückt, dieser aufschlussreiche deutsche Ausdruck, der alle Nationen außerhalb des Reichs in diesem Sammelbegriff
zusammenschloss. Die neue Richtlinie war, dass alle Geschichten über deutsche Grausamkeiten im großen Krieg nur
Propaganda der Alliierten gewesen waren. Aber Belgier, die ihre Invasoren mit Respektlosigkeit behandelt hatten, sind
tatsächlich schon so frühzeitig wie am zweiten Tag des Krieges vor die Exekutionskommandos geführt worden. Deutsche
Aufzeichnungen bewiesen es. Wenn belgische Flüchtlinge das deutsche Vorrücken verlangsamten, wurden willkürlich
Geiseln ergriffen und getötet. Man kann heute ihre Grabsteine finden, mit der Inschrift ‘1914: Fusillé par les Allemands’ –
‘von den Deutschen erschossen’“.

Ob wir demütig klein beigeben oder es ermöglichen, das heutige Deutschland führt uns in eine viel schlimmere Kata strophe
als Hitler und der 2. Weltkrieg!

Ein militärisch mächtiges Deutschland versetzt gerne andere Nationen in Schrecken. Wiederholt ist es zu dem geworden,
was die Bibel als das „Tier“ bezeichnet. Und es ist die Bestie aller Bestien!

Wie lange wird es dauern, bis die Welt das lernt, was Winston Churchill so tief verstanden hatte? So eindringlich lehrte er
uns diese Lektion vor und während des 2. Weltkrieges. Aber wir haben uns geweigert zu lernen. Nun müssen uns die
grauenerregendsten Ereignisse, die es jemals gab, in den Abgrund stürzen – wegen unserer Sünden.

Hier ist ein Bericht vom Intelligence Digest: „Washington folgt einer beabsichtigten Politik, deren Zweck es ist, sowohl Ost-
als auch Westeuropa unter deutscher Vorherrschaft zu lassen. …

„So wird Deutschland, mit voller Unterstützung von Amerika, die einzige Grossmacht Europas sein.

„Washington muss dringend noch mal nachdenken, bevor es zu spät ist: Seine Politik für Europa ist keine Politik für
zukünftige Stabilität; es ist genau das Gegenteil“ (11.-25. Aug. 1995).

Amerika, das Ziel
Im Jahr 2000 verlieh Deutschland dem damaligen US-Präsidenten Bill Clinton den Karlspreis. Dabei watete Karl der Große
durch Blut, um Europa zu erobern (wie Bismarck und Hitler es taten)! Wir können erkennen, weshalb Präsident Clinton
solche Ehre von den Deutschen zuteil wurde. Als Herr Clinton Präsident war, ermächtigte er Deutschland bewusst dazu, die
größte politische Kraft in Europa zu werden. Dieser kriminelle Akt wird sich als Amerikas schlimmste aussenpolitische
Katastrophe aller Zeiten erweisen

Darin liegt ein seltsamer Widerspruch. Die USA gibt Deutschland die Kontrolle über genau jene Nationen, gegen die Hitler
einen blutigen Krieg führte in dem Versuch, sie zu besiegen!

Beachten Sie folgende erschreckenden Medienberichte:

„Europa hat eine Balkan-Offensive begonnen. Gegen Ende Juni beabsichtigt die europäische Union, die Leitung der
friedenserhaltenden Mission in Mazedonien von der nato zu übernehmen. Etwa zum Jahreswechsel soll die Verantwortung
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für die internationale Polizei in Bosnien und Herzegowina von den Vereinten Nationen zur EU wechseln. Die Europäer
halten die bedeutendsten Posten in der Übergangsverwaltung der un im Kosovo, und die kfor Friedenssicherung wird in
zunehmendem Maße eine europäische Operation. Außerdem hat die EU in der Person von Javier Solana, ihr hoher
Repräsentant für Außen- und Sicherheitspolitik, die Verantwortung über das jüngste politische Wesen des Balkans, Serbien
und Montenegro, übernommen“.

Frankfurter Allgemeine Zeitung,  19. März 2002

„Die Nato macht großen Druck, dass die Europäer die militärischen Operationen der Allianz in Mazedonien ab März und in
Bosnien ab nächstem Frühjahr übernehmen, während die USA ihren ständigen Rückzug vom Balkan fortsetzen und die
Europäer dann volle Verantwortung über die Region übernehmen werden“.

Financial Times, London, 11. Jan

„Zusätzlich zu den bedeutenden Summen an EU-Hilfe, die diese Länder erhalten, profitieren alle fünf (Albanien, Bosnien-
Herzegowina, Kroatien, die Bundesrepublik Jugoslawien, die ehemalige jugoslawische Republik Mazedonien) von
großzügigen Handelsbegünstigungen. Seit Dezember 2000 hat die überwiegende Mehrzahl der Produkte aus dem
südöstlichem Europa zollfreien und unbegrenzten Zugang zu EU-Märkten genossen – diese Abkommen sind sogar
großzügiger als jene, die von den Kandidatenländern Zentral- und Osteuropas genossen werden“. 

www.europa.eu.int

„Der westliche Balkan ist stets eine turbulente Region gewesen, und diese Tradition setzte sich zweifellos während des
letzten Jahrzehnts fort, als Kriege und Konflikte das Auseinanderbrechen des früheren Jugoslawiens mit sich brachten. Die
Gruppe von kleinen Staaten, die aus den Trümmern auftauchte, blickt jetzt vermehrt zur Europäischen Union als einen
Garant für zukünftigen Wohlstand und Stabilität, so wie es ihre Nachbarn tun“. 

Radio Free Europe/Radio Liberty, 7. Jan

militärische Ambitionen der EU zu übernehmen. …“

„Mit wesentlich dringlicheren Sorgen in anderen Teilen der Welt suchen die Vereinigten Staaten – und in Erweiterung die
NATO – sich dauerhaft aus dem Balkan zurückzuziehen. … Das legt die Verpflichtung auf Europa, die volle Verantwortung
für seine zerbrechliche Südflanke auf sich zu nehmen“. 

www.stratfor.com, 29. April 2002

„Mit dem Entschluss der Vereinigten Staaten, sich aus dem Balkan zurückzuziehen, wird Deutschland dort als die
dominierende Kraft in Erscheinung treten und, in Erweiterung, in der europäischen Verteidigungspolitik. …“

„Der gegenwärtige Kampf um den Einfluss in der Region ist in der Geschichte verwurzelt. Deutschland war Kroatien und
Slowenien stets näher gewesen, und die frühe Anerkennung der Trennung von Jugoslawien durch den ehemaligen Kanzler
Helmut Kohl, half mit, die Balkankriege der 1990er Jahre herbeizuführen. …“

„Deutschland versucht, sich im Zentrum von Europa wieder zu behaupten, und der Balkan spielt in dieser Strategie eine
große Rolle. Es ist eine Gegend, wo Deutschland seine militärische Reichweite ausdehnen kann, ohne entweder sich selbst
oder seine Nachbarn zu erschrecken. Berlin würde auch gerne seine Beziehungen zu Slowenien, Kroatien, Albanien,
Bosnien und Bulgarien ausbauen, um beide, Süd- und Ost europa, unter seine Fittiche zu bringen, während die EU sich
ausweitet“. 

www.stratfor.com, 6. März 2002

Alle diese Journalisten können sehen, dass Deutschland die EU anführt. Jetzt hat es ein Gebiet (das ehemalige
Jugoslawien), um sein Militär zu testen und aufzubauen – relativ unbemerkt von der Welt. Zur gleichen Zeit entwickelt sich
das zweite Bein oder der zweite Fuß (Osteuropa) des Reiches.

Aber es kommt sogar noch mehr Verdruss. Beachten Sie dieses aufschlußreiche Zitat: „Berlin Plus [eine Vereinbarung
zwischen der nato und der EU] gibt den Europäern Zugang zu nato-Plänen und -Beständen für Einsätze, die sie unabhängig
von der nato ausführen wollen, vorausgesetzt, dass die nato die Führung von vorn herein nicht übernehmen will“ (Financial
Times, London, 17. Dez. 2002).

Das bedeutet, dass die EU „nato-Pläne und -Bestände“ verwendet – hauptsächlich von den USA – um dieses Frankenstein
Monster zu errichten. Und das Monster wendet sich bereits gegen seinen eigentlichen Gestalter – Amerika!

Es führt zum schlimmsten Weltkrieg den es je gab. Und Amerika, die Nummer-Eins Supermacht der Welt, wird das
Nummer-Eins Ziel sein! Unsere militärische Stärke hat die Deutschen in zwei Weltkriegen geschlagen. Deutschland
beabsichtigt, uns im nächsten Krieg zuerst auszulöschen.

Der dritte Weltkrieg wird jegliche Zerstörung, die die Menschheit sich nur vorstellen kann, um ein Vielfaches übertreffen!
Jetzt ist die Zeit aufzuwachen.
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Ein neuer Führer wird auftauchen
Deutschland und Frankreich versuchten, Europa dahingehend einzuschüchtern, um gegen den Irak-Krieg der USA Stellung
zu beziehen. Sie möchten die EU als die Nummer-Eins Supermacht sehen – nicht die USA. Aber acht andere europäische
Nationen (einschließlich Italien) verkündeten öffentlich, dass sie den Krieg unterstützen.

Diese Haltung lenkte die Aufmerksamkeit von Deutschlands und Frankreichs ablehnender Haltung gegenüber dem Krieg
auf die Spaltung in Europa. Und es mag sehr wohl schon bald den Weg für einen anderen Führer in Deutschland ebnen –
für einen, der wesentlich subtiler und verschlagener als Gerhard Schröder ist. Er wird mit ziemlicher Wahrscheinlichkeit der
Führer, oder „das Tier“ über die 10 Nationen oder Könige werden.

„Und in der letzten Zeit ihrer Herrschaft, wenn die Frevler das Maß ihrer Sünden voll gemacht haben, wird ein König
erstehen von grimmigen Antlitz und in Ränken erfahren“ (Dan. 8,23 – Zürcher Bibel). Andere Prophezeiungen zeigen, dass
dies ziemlich sicher ein deutscher Führer sein muss, der direkt vom bösen Gott dieser Welt geführt wird (2. Kor. 4,4). Von
dort bekommt er die „Ränke“ – böses Verständnis jenseits des menschlichen Geistes.

„Und seine Macht wird stark sein, jedoch nicht durch seine eigene Macht; und er wird entsetzliches Verderben anrichten und
wird erfolgreich sein und handeln. Und er wird die starken und das Volk der Heiligen vernichten“ (Dan. 8,24 – Elberfelder
Bibel). Er führt nicht nur eine Nation an. Er betet den Drachen an und führt eine aus10 Nationen bestehende Supermacht an
(Offb. 13 und 17). Diese politische Vereinigung wird eine gewaltige Zerstörung anrichten.

„Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich sein, mit Betrug in seiner Hand. Und er wird in seinem Herzen großtun,
und unversehens wird er viele vernichten. Und gegen den Fürsten der Fürsten wird er sich auflehnen, aber ohne eine
Menschenhand wird er zerbrochen werden“ (Dan. 8,25 – Elberfelder Bibel). Er praktiziert eine „Politik“ des „Betrugs“ – ein
brillanter Geist von tödlicher Täuschung!

Ich glaube, dass das auf einen Mann hindeutet, der wahrscheinlich viel raffinierter und genialer als Gerhard Schröder ist. Er
wird ein Meisterbetrüger und Schwindler sein. Ein Mann, der weiß, wie ein modernes Europa mit vielen unterschiedlichen
Ansichten zu vereinigen ist. Er wird ein gefährlicher Tyrann sein, aber andere europäische Nationen werden ihn nicht so
sehen wie er tatsächlich ist. (Genauso, wie viele Amerikaner und Briten Saddam Hussein nicht als den sehen, der er in
Wirklichkeit ist).

Die wirtschaftlichen Sorgen Deutschlands verursachen anhaltende politische Probleme. Gerhard Schröder, der die nationale
Wahl nur mit geringem Vorsprung gewonnen hat, hat bei den letzten Landtagswahlen einige erdrückende Niederlagen
erlitten. Dem bbc vom 3. Februar zufolge: „Die Regierung von Bundeskanzler Schröder ist in den Meinungsumfragen tiefer
und schneller gefallen als jede andere Nachkriegsregierung.“

Jede beliebige politische oder wirtschaftliche Krise könnte die 10 Nationen fest und sehr rasch vereinigen. Die letzte
prophezeite Version des Heiligen Römischen Reiches könnte in wenigen kurzen Jahren – oder sogar Monaten – hier sein.

Beobachten Sie Deutschland. Den Kurs, den Deutschland einschlägt, dem folgt die Europäische Union.

Aber sehen Sie auf die guten Nachrichten – die besten Nachrichten, die wir je bekommen könnten! Diese üble und zutiefst
trügerische politische Supermacht der 10 Nationen wird versuchen, gegen den zurückkehrenden Jesus Christus zu
kämpfen!

Natürlich werden Christus und seine Armee gewinnen. Sie werden eine neue Zivilisation einleiten, die für immer existieren
wird. Da wird es für immer Friede, Freude und Fülle geben.

Dies sind die wichtigsten Nachrichten, die wir jemals hören könnten! ▪

7 / 7


	Die von deutschland angefuhrte EU erobert Jugoslawien
	Die EU adoptiert die Balkanstaaten
	Zehn Nationen
	Der Vatikan
	Churchill und Deutschland
	Amerika, das Ziel
	Ein neuer Führer wird auftauchen


